
Olá, amigas e amigos. Finalizamos mais uma semana com muitas novidades, 
e compartilho com vocês algumas das nossas ações. O trabalho por aqui tem 
seguido firme ao lado do nosso time Izalci. Fiquem de olho em nossas redes 

sociais e colaborem com o nosso mandato.

Apoiar esse movimento é um grande orgulho

Chega de ideologia nas escolas. Temos que 
focar na realidade do país. Muitos jovens estão 
desempregados, pois não tiveram acesso à 
formação profissional. E o Novo Ensino Médio 
veio para resolver essa questão. Defendo o 
avanço da implementação do Novo Ensino 
Médio já!

Arcabouço fiscal aprovado no Senado, sem 
prejuízos para o DF e também sem prejuízos 

para a educação, ciência e tecnologia.

O movimento junino do DF 
e Entorno é fantástico

Debate sobre o novo ensino médio

VITÓRIA PARA O DF!

DIA: 18/06

DIA: 22/06

DIA: 21/06

 VEJA MAIS

 VEJA MAIS

 VEJA MAIS

https://www.instagram.com/p/Cto_CIWAhzd/
https://www.instagram.com/p/CtxawU9AAt9/
https://www.instagram.com/p/CtzCb1agf5H/


@izalci @izalci @izalcilucas izalci.com.br

Acompanhe tudo em primeira mão, siga os nossos canais de comunicação:

https://www.metropoles.com/distrito-federal/bancada-do-df-comemora-marco-fiscal-sem-teto-do-fundo-constitucional?amp
https://www.correiobraziliense.com.br/cidades-df/2023/06/5102900-das-69-sugestoes-de-emendas-no-novo-marco-fiscal-5-sao-sobre-o-fcdf.html
https://www.correiobraziliense.com.br/cidades-df/2023/06/amp/5103605-simone-tebet-assina-reajuste-das-forcas-de-seguranca-diz-izalci-lucas.html
https://www.instagram.com/izalci/
https://www.facebook.com/izalci/?_rdc=1&_rdr
https://www.youtube.com/user/izalcilucas
https://izalci.com.br/

